



El nicaragüense se clavó el cuchillo en el pecho para no ser detenido por agentes del OIJ, quienes lo buscaban por dos delitos de violación.

• Cuando la policía lo iba a detener, San Sebastián, San José

SE APUÑALA CORAZÓN TRAS VIOLAR A MENOR

CARLOS CASTRO GAMBOA

ccastro@diarioextra.com

Ilustración: German Meza

Una puñalada en el corazón para acabar con sus días, fue la única solución que se le ocurrió a un nicaragüense de 41 años a quien el Organismo de Investigación Judicial (OIJ) llegó a capturar por dos delitos de violación contra una menor de edad.

El sospechoso al parecer abusó de su pequeña "presa" en Santa Cruz, Guanacaste, y al conocer que las autoridades lo andaban buscando viajó hasta López Mateos en San Sebastián

San José, para refugiarse desde el pasado jueves.

Los agentes judiciales lograron ubicarlo el fin de semana en ese barrio, situado en el sur de la capital y tras vigilarlo decidieron detenerlo, sin embargo el asunto se complicó.

El depravado sentía la presencia policial, se mostraba nervioso y con puñal en mano planeaba su descenlace, pero todavía no tenía certeza de lo que estaba pensando.

Los oficiales hicieron su predicción una realidad, pues minutos después se dieron a la tarea de darle cacería, sin saber que el extranjero tenía el cuchillo

en la mano.

Al ver los investigadores correr hacia él, el foráneo tomó con más fuerza el filo por el puño y amenazó con matarse si se acercaban a capturarlo, por lo que los judiciales pasaron varios minutos tratando de convencerlo para que no lo hiciera.

Pese a los esfuerzos, el hombre se lo incrustó con fuerza en el pecho, justo en la parte donde está el corazón y los oficiales lo detuvieron, de inmediato la Cruz Roja lo trasladó en condición estable al Hospital San Juan de Dios en donde se encuentra custodiado por policías.